

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt Schulen bei der finanziellen Bildung

Simmern, im November 2023

Überall wird mehr finanzielle Bildung und digitales Lernen gefordert. Die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück spricht nicht nur darüber, sondern tut konkret etwas dafür. Im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags unterstützt sie Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler mit dem überarbeiteten Sparkassen-SchulService und leistet damit einen wichtigen Beitrag zur ökonomischen Grundbildung in den Schulen des Rhein-Hunsrück-Kreises. "Mit dem Sparkassen-SchulService unterstützen wir Lehrkräfte sowie Schülerinnen und Schüler bestmöglich und geben ihnen Werkzeuge für eine erfolgreiche finanzielle Zukunft an die Hand", erklärt Vorstandsmitglied Jörg Kappes.

Sparkassen-SchulService wird digital

Den bereits seit 47 Jahren bewährten Sparkassen-SchulService gibt es jetzt auf einem komplett neu konzipierten Onlineportal. Dort finden Lehrkräfte ohne aufwändigen Registrierungsprozess didaktisch hochwertiges Unterrichtsmaterial zu den Themen Geld, Finanzen, Bewerbung und Berufsorientierung. Die digitalen Materialien sind kostenlos und werbefrei.

Der Schwerpunkt des neuen Angebots liegt auf den digitalen Medien. Mit Arbeitsblättern im PDF-Format können Schülerinnen und Schüler online im Unterricht oder zuhause arbeiten. Auch das Herunterladen und Ausdrucken zur analogen Nutzung ist möglich. Interaktive Quiz, Fallbeispiele sowie anschauliche Erklärvideos runden das Angebot ab. Für alle Aufgaben stehen Lösungsblätter zur Verfügung. Außerdem gibt es eine Bestellmöglichkeit für gedruckte Materialien wie zum Beispiel Rechengeld.

Weitere Informationen zum Sparkassen-SchulService gibt es unter www.kskrh.de/schulservice.